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全面从严治党永远在路上（见2版）

切实增强推进全面从严治党的责任感使命感
——省委十一届八次全会在全省上下引发热烈反响

（见2版）

本报讯 （记者 冯凯治 见习记
者 梁英杰） 8 月 22 日，由比利时布

鲁塞尔国际烈性酒大赛组委会举办

的“杏花村论坛大师班”拉开了比利

时布鲁塞尔国际性烈酒大奖赛的序

幕。

本次论坛主题包括:“法国白兰

地的独特品种（包括干邑和雅文邑）”

“烈酒和橡木桶陈酿——全景解析橡

木桶陈酿对于烈性酒品质和风格的

影响”“中国白酒 6 大主要香型的风

格探索和品鉴”“朗姆酒的风格探索

和品鉴”“伏特加和金酒的风格探索

和品鉴”“汾酒清香型白酒历史沿革

和生产实践”和“世界威士忌之旅”及

“中国白酒酒坛陈酿对成品的影响探

究”等。各专家对自己熟知并精通的

酒类进行详尽的解说并现场为各位

评委答疑解惑，其中包括酿造工艺、

储存工艺以及中国白酒陈酿技术等

与烈性酒相关的内容，并让现场嘉宾

品尝各种酒的特点。

据了解，比利时布鲁塞尔国际烈

性酒大奖赛采取巡回赛制，每年一

次，在不同的国家或地区举行。2019
年，大奖赛首次来到享有“世界十大

烈性酒”产区美誉的吕梁汾阳，首次

深入中国清香型白酒的发源地汾阳

杏花村，为国际评委和嘉宾展示 1100
多年前杜牧笔下“借问酒家何处有，

牧童遥指杏花村”的历史绝唱。

本次大奖赛的举办，将这一国际

赛事“请进来”，把国际舞台搭建到家门

口，既有利于中国白酒参与到国际大

赛中来，提升中国白酒在世界上的影

响力，也能吸引更多的国际眼光关注

汾酒和大美吕梁，有力促进经济社会

高质量发展。

“杏花村论坛大师班”拉开比利时

布鲁塞尔国际烈性酒大奖赛序幕

““杏花村论坛大师班杏花村论坛大师班””演讲现场演讲现场。。 记者记者 薛志雄薛志雄 摄摄

□ 本报记者 冯凯治

作为中国虚拟现实产业最核心的人

物之一，中国工程院院士、北京航空航天

大学学术委员会主任、中国仿真学会理事

长、虚拟与现实技术与系统国家重点实验

室首席科学家、吕梁市大数据首席科学家

赵沁平，从上世纪 90年代初期就开始从

事虚拟现实研究。20多年来，他积累了

大 量 的 技 术 成

果，在第三届吕

梁 大 数 据 产 业

发展推进会上，

赵 沁 平 为 大 家

分享了《虚拟现

实 能 为 我 们 带

来什么》的主题

演讲。

“虚拟现实

技术是一项可能

的颠覆性技术，

是随着高性能计

算、计算机图形

学和人机交互等

技术的发展，人

类在模拟真实世

界方向上达到的

最新境界。”演讲

一开始，赵沁平院士就强调虚拟现实是一

项可能的颠覆性技术。虚拟现实是人类

认识世界、体验世界、改造世界的新手

段。当它发展到一定程度以后进入高峰

期，遇到技术瓶颈或者门槛的时候会进入

下降期。3G使我们听到高清声音，4G使

我们看到高清视频，5G的一个重要的应用

领域就是全景视频和虚拟现实。

经过 30多年的发展，VR在军事、装备

制造、医疗健康等许多行业已经取得令人

瞩目的应用成果，“VR+”已经成为部分行

业的发展趋势。赵沁平说，2016年是虚拟

现实产业元年，此后，发达国家政府和大

公司从国家战略和大众生活两条不同的

战线，抢占技术高地。发展至今，已在军

事、装备制造、医疗健康等领域产生一些

实际应用。而面向未来，智能化越来越成

为虚拟现实的一个新的重要特征，也就是

说，目前虚拟现实与人工智能技术呈现融

合趋势。结合方向主要有数据对象的智

能化，交互的智能化，内容生产的智能化。

对于当下讨论颇多的 5G技术，赵沁

平表示，对于实现虚拟现实来说，数据获

取以及获取后的分析建模、绘制表现、传

感交互等非常重要。随着5G技术的普及，

云端快速数据传输处理的效能越来越大，

数据传输方面的瓶颈有望解除，虚拟现实

教育领域的一些重要平台和关键技术将

取得突破性的进展。他还强调，在将 VR
技术应用到教育领域时，应有基于 VR的

教育方案设计以及应用效果评价，只有这

样，才有可能出现真正基于 VR教育环境

的教学学习方法。同时也将促进相关硬

件设备、软件工具、服务等的发展。

赵沁平院士表示，随着虚拟现实、增

强现实的应用发展，它会形成三类新型产

业。第一类是行业类的虚拟现实产业，第

二类是大众消费类的虚拟现实产业，第三

类是专业化的虚拟现实产业。虚拟现实

无论是它的硬件、软件，还有内容的研发，

都是比较高端的，可以形成一个专业化的

自身产业链的新型领域，包括芯片、显示

设备、交互设备、软件、应用、数据、模型，

还有 VR服务产业等等，都会形成这样专

业化的VR产业。

目前，虚拟现实正在逐步进入各个

重要的战略行业。与互联网技术一样，

虚拟现实技术也可以+各行业，推动行业

发展。正如赵沁平院士所说，“虚拟现

实+”将会成为一个发展趋势，成为各行

业发展新的信息技术支撑平台。它正在

逐步进入各个重要的战略行业，即将全

面进入大众虚拟现实生活和大众消费领

域，进入互联网和移动终端。

（图片由本报记者薛志雄摄）

赵沁平：虚拟现实将带我们重新体验世界
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新华社兰州 8月 22日电 中共中央

总书记、国家主席、中央军委主席习近平

近日在甘肃考察时强调，要贯彻新时代

中国特色社会主义思想和党的十九大精

神，坚持稳中求进工作总基调，贯彻新发

展理念，坚定信心，开拓创新，真抓实干，

团结一心，全面做好稳增长、促改革、调

结构、惠民生、防风险、保稳定各项工作，

深化脱贫攻坚，加快高质量发展，加强生

态环境保护，保障和改善民生，努力谱写

加快建设幸福美好新甘肃、不断开创富

民兴陇新局面的时代篇章。

初秋的河西走廊，金风送爽，瓜果飘

香，祁连雪山和沙漠绿洲相映成辉。8月

19日至 22日，习近平在甘肃省委书记林

铎、省长唐仁健陪同下，先后来到酒泉、嘉

峪关、张掖、武威、兰州等地，深入文物保

护单位、农村、学校、草场林场、革命纪念

馆、防洪工程、文化企业等，就经济社会发

展和“不忘初心、牢记使命”主题教育情况

进行考察调研。

19 日上午，习近平从北京乘机抵达

酒泉市所辖敦煌市，即前往莫高窟考察

了解莫高窟历史沿革和文物保护研究情

况，并走进洞窟察看历史悠久的彩塑、壁

画。他强调，要十分珍惜祖先留给我们

的这份珍贵文化遗产，坚持保护优先的

理念，加强石窟建筑、彩绘、壁画的保护，

运用先进科学技术提高保护水平，将这

一世界文化遗产代代相传。

正在参观的游客看到总书记来了，

激动地围拢上来，高声欢呼“总书记好！”

“习主席好！”习近平向大家亲切招手致

意，并不时走上前同大家握手问好，叮嘱

大家在游览时注意爱护文物。

习近平接着来到敦煌研究院，察看珍

藏文物和学术成果展示，听取文物保护和

研究、弘扬优秀历史文化情况介绍，并同

有关专家、学者和文化单位代表座谈。在

认真听取敦煌研究院名誉院长樊锦诗、甘

肃省文联原副主席苏孝林、兰州大学历史

文化学院教授郑炳林发言后，（下转2版）

习近平在甘肃考察时强调

坚定信心开拓创新真抓实干 团结一心开创富民兴陇新局面

赵沁平:中国工程院院士、北京航空航天大学学术委
员会主任、中国仿真学会理事长、虚拟与现实技术与系统
国家重点实验室首席科学家、吕梁市大数据首席科学家

本报讯 （记者 李雅萍） 8 月 22 日，

副省长王一新，省政协副主席、市委书记

李正印会见前来参加 2019（山西·吕梁·

杏花村）国际烈性酒大赛的比利时布鲁

塞尔国际酒类大赛组委会主席卜度安·

哈弗一行。比利时布鲁塞尔国际烈性酒

大赛组委会全球赛事比赛负责人、墨西

哥国家酒类大赛总经理马赛洛·孔法洛

涅里，下届赛事东道主代表、哥伦比亚巴

兰基亚市行政财务部副总玛莎·佩雷斯，

省政府办公厅主任赵光国，市委副书记、

市长王立伟，汾酒集团党委书记、董事长

李秋喜参加会见。

王一新代表山西省政府对卜度安·哈

弗一行到来表示欢迎，对大赛组委会将这

届烈性酒大赛举办权交给山西吕梁表示

感谢，并简要介绍了山西情况。他说，山

西距离中国首都北京很近，黄河之魂在山

西，长城博览在山西。山西是中国重要能

源生产基地之一，煤炭产量约占全国四分

之一。近年来，山西非常注重煤炭清洁高

效利用，空气质量明显改善。山西是中华

文明古国重要发祥地之一，历史悠久、文

化灿烂。山西人民热爱生活，几千年前就

开始酿酒，汾酒是中国著名的美酒。除此

之外，山西的地理位置、气候环境都非常

适宜种植葡萄，山西的葡萄酒品质也非常

好。他要求，吕梁市、汾阳市和汾酒集团

珍惜这次机会，配合组委会办好这次烈性

酒大赛，将这次大赛办成同世界各国产酒

地区、企业联系、交流、合作的大赛，并以

此次大赛为契机，推动山西、吕梁白酒、文

化旅游等各方面产业发展。他希望，组委

会在这次烈性酒大赛后，能为山西、吕梁

留下物理遗产。他衷心祝愿大赛圆满成

功，办出特色、办出精彩。

李正印讲到，有人说，世界白酒在中

国，中国白酒在山西，山西白酒在吕梁，吕

梁白酒在汾阳。汾阳是著名的酒都，是闻

名遐迩的汾酒、竹叶青产地，中华名酒第

一村——杏花村就坐落于此。据记载，汾

阳白酒文化底蕴深厚，以杏花村汾酒为代

表的白酒，拥有 6000年的酿造史、1500年

的成名史、800 年的蒸馏史和 300 年的品

牌史。山西省博物馆展出的一件 3000多

年前中国商代的酒器龙形觥就出土于吕

梁市石楼县。他希望，在大赛组委会的支

持下，为吕梁留下相应物理遗产，以此促

进山西、吕梁对外开放和酒文化交流。他

表示，作为大赛主办方，吕梁市将严格按

照组委会要求，为赛事的成功举办提供好

各项服务，确保将 2019（山西·吕梁·杏花

村）比利时布鲁塞尔国际烈性酒大赛办成

一次精彩的赛事。

卜度安·哈弗对山西、吕梁的热情接

待表示感谢。他说，吕梁作为这次赛事

的东道主，无论是比赛场地布置还是各

项准备工作，都非常到位。这次带着 30
多个国家、100 多位评委来到山西吕梁参

加这次国际烈性酒大赛，最重要的就是

能够学到中国的白酒文化知识，能够品

尝到中国山西吕梁的美食。他相信，通

过实地参观考察吕梁汾阳白酒企业，了

解白酒文化背景和酿造过程，各位评委

会对山西吕梁白酒有更深刻的认识。他

表示，将通过这次大赛，通过来自世界各

地的评委，将山西吕梁的白酒带到世界

各地，助力山西、吕梁开放发展。

本报讯 （记者 王洋） 8 月 22
日，市三届人大常委会召开第五十四

次主任会议。市人大常委会主任郝

月生主持会议，副主任孙晋军、卫成

印、郭卫民、刘凯，秘书长刘雁斌出席

会议。

会议讨论并议定了市三届人大常

委会第三十七次会议建设议程、日程

草案。决定下周召开市三届人大常委

会第三十七次会议，建议议程为：听取

和审议市人民政府关于全市禁毒工作

情况的报告；听取和审议市人民政府

关于 2019 年上半年全市国民经济和

社会发展计划执行情况的报告；听取

和审议市人民政府关于 2018 年市本

级财政决算和 2019 年上半年全市预

算执行情况的报告；听取和审议市人

民政府关于 2019 年市本级财政预算

调整方案（草案）的报告；听取和审议

市人民政府关于 2018 年市本级预算

执行和其他财政收支的审计工作报

告；听取和审议市人民政府关于全市

脱贫攻坚农村饮水安全保障工作情况

的报告；听取和审议市人民政府关于

全市促进科技成果转化法贯彻实施情

况报告；审议意见研究处理情况的报

告；审议《吕梁市水污染防治条例（草

案）》；审议《吕梁市横泉水库饮用水水

源地保护条例（草案）》 ；审议并通过

《吕梁市大气污染防治条例（草案）》；

审议并通过《吕梁市碛口古镇保护条

例（草案）》；审议并通过《吕梁市人大

常委会关于全面加强生态环境保护依

法推动打好污染防治攻坚战的决定

（草案）》；人事任免及其他事项。

会议还讨论了市三届人大常委会

第三十七次会议相关报告，同意提请

审议。

王一新李正印会见比利时布鲁塞尔国际
酒类大赛组委会主席卜度安·哈弗一行

王立伟一同会见

图为副省长王一新，省政协副主席、市委书记李正印会见比利时布鲁塞尔国际酒类大赛组委会主席卜度安·哈弗一行。 侯利军 摄

市三届人大常委会召开第五十四次主任会议
郝月生主持


